



## **Gemeindemitteilung vom 23. Februar 2021**

### Sanierung H ägglingerstrasse (K 384)

Die Verbindungsstrasse von H ägglingen nach Niederwil entspricht nicht mehr den heutigen Anforderungen bezüglich Verkehrssicherheit. Die Strassenbreite im Ausserorts betr ägt teilweise weniger als f ünf Meter, die Strassenf ührung ist unübersichtlich und die Böschungen ragen direkt an den Strassenrand (fehlende Bankette). Im Innerorts ist die Fussgängersituation unbefriedigend. Es fehlen wichtige Fussgängerverbindungen und die Querung der H ägglingerstrasse ist insbesondere für Schulkinder gefährlich. Der Belag ist in einem schlechten Zustand. Das Kantonale Erhaltungsmanagement sieht in den nächsten 1 bis 5 Jahren Massnahmen vor. Eine Sanierung für den Werterhalt drängt sich auf. Der Projektperimeter erstreckt sich über 1'141 m und teilt sich auf in einen Ausserortabschnitt mit einer Länge von 802 m und einen Innerortabschnitt mit einer Länge von 339 m.

Zum aktuellen Bauprojekt hat der Gemeinderat zu Handen des Departements Bau, Verkehr und Umwelt eine Stellungnahme abgegeben.

### Befristete Pensumerhöhung Gemeindeschreiber-Stellvertreterin

Zur Abfederung der allgemeinen Arbeitslast hat der Gemeinderat beschlossen, das Stellenpensum der Gemeindeschreiber-Stellvertreterin Jana Besserer temporär bis Ende August 2021 von 70 % auf 100 % zu erhöhen. Eine allgemeine Überprüfung der Stellenpensum der Gemeindeverwaltung wird im 1. Halbjahr 2021 vorgenommen.

### Interaktive Webapplikation «Gemeindeportrait Kanton Aargau»

Statistik Aargau hat ein interaktives Gemeindeporträt publiziert. Neu sind Gemeindedaten zu diversen Themen über eine Webapp abrufbar. Die interaktive Webapplikation «Gemeindeportrait Kanton Aargau» eröffnet eine neue Perspektive auf statistische Daten. Die umfangreichen Daten des bestehenden Datenportals von Statistik Aargau werden so zusammengestellt, dass sie Informationen unterschiedlicher Themen zu jeder Gemeinde zeigen. Auf diese Weise ergänzt das Gemeindeporträt das Datenportal mit modernen und benutzerfreundlichen Darstellungen zu den Aargauer Gemeinden. Die Werte pro Gemeinde können als Zeitreihe betrachtet werden. Dies erlaubt den Blick zurück auf die Entwicklung mehrerer Jahrzehnte. Die Gemeindewerte können auch in Säulen oder Flächenkarten angezeigt werden, um die ausgewählte Gemeinde mit den anderen Gemeinden des Kantons zu vergleichen. Die Daten in Tabellenform sowie die Grafiken können exportiert und weiterverwendet werden.

Die interaktive «Webapplikation Gemeindeportrait» kann auf der Webseite von Statistik Aargau unter [www.ag.ch/statistik](http://www.ag.ch/statistik) > Zahlen und Vergleiche aufgerufen werden.

Gemeindekanzlei Niederwil  
Christian Huber, Gemeindeschreiber